



537. Schuss streckt den Adler nieder

Auf dem Schießstand am „Läushübel“ in Rüdtingshausen fand das Königsschießen des Kleinkaliber-Schützenvereins Rüdtingshausen statt. Solch ein Tag beginnt mit einem Frühstück beim Schützenkönig des vorangegangenen Jahres, da war es Rainer Schwender. 28 Schützen traten bei diesem Königsschießen an. Erster Ritter wurde Heinz Faulstich nach 130 Schuss. Peter Heintze wurde mit dem 138. Schuss Zweiter Ritter. Mit dem 238. Schuss stand der Schützen-Prinz fest: Es wurde Werner Faulstich. Mit dem 537. Schuss fiel der

Holzadler durch einen Schuss von Patrick Schomber, er wurde damit neuer Schützenkönig 2011. Anschließend wurden im Schützenhaus der neue Schützenkönig und sein Hofstaat gefeiert. Am Sonntag, 25. September, findet das Oktoberfest des KKS Schützenverein Rüdtingshausen statt. Der Kreisschützenball wird am 5. November in der Sport- und Kulturhalle gefeiert. Das Foto zeigt (v.l.) Werner Faulstich, Peter Heintze, Patrick Schomber, Heinz Faulstich und Vorsitzender Berthold Schepp. aso/Foto: Sommer